
１．１月１５日留萌青年会議所の新春のつどいが

開催され、出席して参りました。コロナの関

係上スケジュールが簡素化され、乾杯の後に

すぐに閉会の言葉がございました。今年度は

会員９名にてのスタートということで大変で

すが、中身で勝負ということで頑張るようで

す。留萌ロータリークラブも会員数が減って

いますが、一致団結して頑張っていければな

と思っております。

・・深川ロータリークラブより、１月例会及び２

月１日の例会を休会するというご案内を受領

しました。

・・滝川ロータリークラブより、１月２０日の例会

の中止の案内を頂きました。

・・次週１月２６日午後６時３０分より、第８回定例

理事役員会を開催致します。関係者の出席を

お願い致します。

　

・・改めまして、明けましておめでとうございま

す。　 高橋会長

・・良いことがありますように。　 武田幹事

・・今週、次男の両家の顔合わせがあります。こ

れで４人すべて私の手から離れます。バンザ

イ！　 松本会員

　前　回　　４２０，０００円

　今　回　　　４，０００円

　累　計　　４２４，０００円

Ｎｏ．２９ １ ０

第１７回　３月３０日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………４名
基準会員出席 …………２１名
出席率 ……………… 100％

第１４回　１２月２２日

欠席会員 ………………７名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ７２．００％

煙本日

　「ガバナー補佐公式訪問」

煙次週予定

　「創立記念例会」

会員誕生日

　渡　邊　裕　久

（第１７回・第１８回）合併号

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



第16回　１月19日（水）　天候 / 晴
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プログラムム ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ 新春記念撮影

・・羽幌ロータリークラブより、２月２４日まで例

会を中止とする案内を受領しました。

・・会長が出席しました一般社団法人留萌青年会

議所新春の集いにつき、出席並びにお祝いに

対してお礼状を受領しました。

１．１月２６日午後６時３０分より留萌産業会館に

て第８回理事役員会を開催致しました。クラ

ブ会報委員会よりＦａｃｅｂｏｏｋの更新状況で、

出来るだけ多くのいいね！していただければ

拡散になるのでご協力くださいとのお願いが

ありました。また、例会運営委員会より２月

の例会を休会とするプログラムが提出され、

それを承認致しました。ＩＭ実行委員会の立

ち上げで、鈴木ガバナー補佐より提出された

実行委員会メンバー構成を承認しました。

２．本日、青山会員のご儀母堂さまのお通夜が

ございます。クラブより慶弔内規に沿って対

応させていただきます。私が参列させていた

だきます。

・・羽幌、滝川、砂川ロータリークラブより２月

例会の中止のご案内及び会報を受領しました。

・・ＲＩＪＹＥＭ危機管理支援委員会より「ＬＩＮＥ

乗っ取り詐欺／やり取り実録」のご案内を受

領しました。「コンビニ等でアップル等の

カードを購入してください」というよくある

手口です。日々の危機管理が一番の解決策で

す。不審な受信等がございましたら、まずは

身近な人に相談しましょう。

・・２５１０地区より「ガバナー事務所在宅勤務併用」

のお知らせを受領しました。２月２０まで実施

予定となっております。

・・下期人頭分担金を２月１日付で支払いを完了

したことを報告します。

・・米山奨学金確定申告用領収書を受領しました。

近日中にロータリーの友誌と合わせ、郵送致

します。

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ １月26日分

＝休会中＝ ２月２日分

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・



ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

・・芦別、深川ロータリークラブより、２月例会

中止の案内を受領しました。

・・地区事務局より、「地区に実名するロータリ

アンのお名前でウイルスメールが横行してい

る」との連絡がありました。別紙で皆様に原

文を送信いたしましたので、ご注意願います。

・・ロータリーの友事務局より、２０２２～２０２３年度

版のロータリー手帳斡旋のお知らを受領致し

ました。ご希望の方は２月２０日まで武田まで

連絡ください。

・・２０２２～２０２３年度国際ロータリーテーマ旗を発

注致しました。

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

＝休会中＝ ２月９日分

１．先日第１０回定例理事会を開催し、各委員会

からの報告と慶弔内規の改正について審議が

なされました。慶弔内規については、皆様の

お手元に新旧の文書を配っておりますので、

見ていただければと思います。修正箇所は第

４条『会員並びに配偶者、同居家族』となっ

ている所を、『会員のみの扱い』と致します。

また、第５条の条文を全て削除いたします。

この慶弔内規は理事会によって改廃すると

なっておりますので、理事会により修正いた

しました。

・・深川、羽幌、芦別、砂川ロータリークラブよ

り、３月及び４月の例会案内を受領致しまし

た。

・・久々の例会です。例会が出来てうれしいです。

本日はガバナー補佐公式訪問の形をとらさせ

ていただきます。宜しくお願いします。

　鈴木ガバナー補佐

・・皆様、本当にお久しぶりです。春です。移動

のシーズンです。淋しい別れ、嬉しい出会い

でもあります。松本会員、ありがとうござい

ました。　 高橋会長

・・やはりリアル例会は良いですね。松本さん、

新天地でのご活躍を祈念しております。谷口

さん、これからよろしくお願い致します。

　武田幹事

・・ＰＥＴＳ無事終了しました。 串橋エレクト

・・松本さん、短い間でしたがありがとうござい

ました。谷口さん、よろしくお願い致します。

　 燕副会長

・・松本さん、最後の例会を楽しんでいってくだ

さい。谷口さん、ようこそ留萌ロータリーク

ラブへ。　 　関野会員

（第１７回・第１８回）合併号

Ｎｏ．２９ １ １

第１８回　４月６日

会員総数 ………………２５名
出免会員 ………………４名
出免出席 ………………３名
基準会員出席 …………１６名
出席率 …………… ６６．００％

第１５回　１月１２日

欠席会員 ………………５名
内メイクアップ ………０名
修正出席率 ……… ８０．００％

煙本日

　「創立記念例会」

煙次週予定

　「移動例会」

会員誕生日

　西　原　正　幸

配偶者誕生日

　燕　　　昌　克

会長報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

幹事報告告 ・・・・・・・・・・・・・・

ニコニコＢＯＸ ・・・・・・・・



・・皆さん、お久しぶりです。こんにちは。

　 福士会員

・・松本所長、新しい職場でも頑張ってください。

谷口所長、これからよろしくお願いします。

　 西谷会員

・・２年間大変お世話になりました。本当にあり

がとうございました。留萌ロータリー益々の

発展を祈念しております。　　 松本会員

　前　回　　４２４，０００円

　今　回　　 ２４，０００円

　累　計　　４４８，０００円

「ガバナー補佐公式訪問」
　　　　　　　ＲＩ第２１０地区第１グループ

　ガバナー補佐　鈴木　康伸

　皆さん大変ご無沙汰しておりました。例会が

中止となり、約２ヶ月間の例会中止でございま

した。やはり例会が無いと皆と顔を合わせる機

会があまりなく、大変寂しく感じられました。

とにかく皆様に会えて大変嬉しく思います。

　早速話に入りますが、昨日ＩＭ実行委員会を

開催致しました。中出実行委員長はじめ、山本

副実行委員長、渡邊委員、そして高橋会長と武

田幹事に同席を願い、委員会を開催させていた

だきました。冒頭大嶋補佐室長の司会進行で始

まり、今年度留萌にて開催予定のＩＭをどうす

るのかが話し合われました。このまま手をこま

ねいていても仕方が無いので、地域の活性化の

ためにも開催しては、という意見もございまし

た。しかし、コロナが留萌管内でも発生してい

る状況で、果たして地方からお客様をお迎えし

てのＩＭは、万が一クラスターが発生すると一

大事ということで、苦渋の選択ですが今年度も

中止するのが良いとの判断に至りました。私自

身一生に一度のガバナー補佐ですから、第１グ

ループの皆さんを集めて、和気あいあい楽しい

交流をして親睦を深める会をしたかったのです

が、これは次年度の羽幌クラブさんにお願いし

たいと思います。そのようなことで、留萌開催

予定だったＩＭを中止とすることを実行委員会

で決議致しました。ここで皆様にご報告いたし

ます。

　それでは本日のお話に入りたいと思います。

皆さんに私が今年度担当しているガバナー補佐

についてお話をさせていただきます。

　ガバナー補佐という役職は地区リーダーシッ

ププラン（ＤＬＰ）にて作られた役職で、１９９６年

に設置、１９９７年から任意採用となり、２００２年７

月から強制採用になりました。ちょうど大沼さ

んが会長、私が幹事になった年でした。今から

２０年前のことです。ですから入会歴２０年以上の

方は、ご承知のことと思います。

　それまでは非公式なガバナーの代理として、

分区代理という方が、分区（今のグループ）を

管理していました。因みに、留萌クラブは昔第

１分区と呼ばれ、留萌クラブでこの分区代理を

経験したのは渡部先生だけになってしまいまし

た。私がクラブ入会して１０年目位に、このＤＬ

ＰだとかＣＬＰだとかハイカラな言葉が飛び出

すようになりました。私がクラブ入会した時は

100名を超える会員がおりましたが、それから

１０～１５年後には会員減少がはじまり、２００２年の

留萌クラブの会員数は７２名となっていました。

それから２０年、現在はその時の約３分の１の２５

名です。やはり仲間を増やすことを皆で考えな

ければならないと思います。

　話を元に戻しますが、ガバナー補佐というの

はクラブ推薦があり、ガバナーが指名します。

選出基準は、地区内会員で最低３年以上の在籍

があり、クラブ会長を全期間務めたことがある

ことが絶対条件となっております。その他にも

色々な文言がついておりますが、責務遂行の意

志と能力を持っていることや地区レベルでの顕

著な活動歴があること、将来の指導者としての

資質を持っているなどの言葉がありますが、

ロータリアンとして認められた方は問題ないと

思います。因みに昔石川先生が言っていた言葉

で、入会させるのは「火つけ盗賊、人殺し以外

は皆入会できる。入会させて良い人間になれば

良いのだからと」これはロータリークラブは自

己研鑽の場であり、「入りて学び、出でて奉仕せ

よ」の精神で日々生活をすれば、皆素晴らしい

人間になるということでした。　　（次回に続く）

第17回　３月30日（水）　天候 / 曇
違 違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

プログラムム ・・・・・・・・・・・・


